

CONSENTIMIENTO PARTICIPACION PROYECTO

TÍTULO DEL PROYECTO

Medición de Impacto del proyecto “RETO RURAL DIGITAL”.

INTRODUCCIÓN

El objetivo de esta hoja informativa es que usted conozca en qué consiste y cuál es la finalidad del proyecto al que se le invita a participar. Por favor, tómese el tiempo que necesite para leer detalladamente esta hoja informativa. Si tiene alguna pregunta o necesita más información, no dude en consultar con las personas responsables del proyecto. Todas ellas estarán encantadas de responder a cualquier duda que pueda presentarse y explicarle, con mayor profundidad, cualquiera de las cuestiones relativas al proyecto.

PARTICIPACIÓN VOLUNTARIA

La participación en este proyecto es voluntaria, por tanto, puede decidir:

- No participar sin que ello conlleve ninguna consecuencia.
- Retirar su consentimiento en cualquier momento sin necesidad de justificación.

DESCRIPCIÓN GENERAL

Desde Cruz Roja Española (CRE) le invitamos a participar en este proceso de investigación participativo con el objetivo de valorar el impacto del Proyecto “RETO RURAL DIGITAL”: reforzando las capacidades digitales de la población habitante de municipios de menos de 5.000 habitantes”. Proyecto implementado por Cruz Roja Española (en adelante CRE) y financiado por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico”, a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

La Institución cuenta con la colaboración de **The Social Consulting Agency SL.** (en adelante TSCA), consultora independiente de medición de impacto y evaluación externa, contratada por CRE para el desarrollo del proyecto.

¿EN QUÉ CONSISTIRÁ SU PARTICIPACIÓN?

Si decide participar, le pediremos que intervenga en las siguientes actividades:



Financiado por
la Unión Europea
NextGenerationEU



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE DERECHOS SOCIALES, CONSUMO
Y AGENDA 2030



Plan de
Recuperación,
Transformación
y Resiliencia

- Entrevistas y/o grupos de discusión
- Encuestas
- Formularios digitales u otros medios digitales y materiales

CONFIDENCIALIDAD Y PROTECCION DE DATOS

Las entrevistas y/o grupos de discusión serán grabados. Esta grabación sólo tendrá como finalidad la recopilación de los datos mencionados anteriormente. La información y el audio de la entrevista serán custodiados por Cruz Roja Española. Esta información será guardada en un entorno seguro de acuerdo con la guía de protección de datos, así como la legislación nacional vigente, en concreto, Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales.

El único propósito de dichas grabaciones es la de facilitar una recogida rigurosa de la información generada durante el diálogo colectivo. Estas grabaciones de voz e imagen permitirán contrastar y completar el contenido de las fichas técnicas, asegurando que ninguna aportación significativa se pierda. Las grabaciones serán escuchadas únicamente por el equipo investigador y no se emplearán en ningún caso para difundir fragmentos ni para identificar a personas concretas.

En cualquier momento puede pedir al/los profesionales/es encargado/s de la evaluación que no le identifiquen, reemplazando su nombre con un seudónimo o código. La confidencialidad y anonimato como participante en este proceso se garantizan en todo momento.

Los datos recogidos serán utilizados exclusivamente con fines de análisis en el marco del proyecto indicado. Dicho tratamiento, cuya responsabilidad es de Cruz Roja Española con CIF: Q2866001G, se realizará de acuerdo con lo establecido en la Ley Orgánica 3/2018, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales, y el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo (RGPD), siendo comunicados exclusivamente al equipo investigador.

Los datos se conservarán por el tiempo necesario para la realización del estudio.

Podrá ejercer en cualquier momento los derechos de acceso, rectificación, cancelación, oposición y portabilidad dirigiéndose al delegado de protección de datos de Cruz Roja Española en la dirección de email : dpo@cruzroja.es .

Para obtener información adicional sobre la política de privacidad y protección de datos de Cruz Roja Española, visite nuestra web www.cruzroja.es



**Financiado por
la Unión Europea**
NextGenerationEU



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE DERECHOS SOCIALES, CONSUMO
Y AGENDA 2030



**Plan de
Recuperación,
Transformación
y Resiliencia**

Para participar, será necesario firmar el consentimiento informado y la cesión de derechos de uso de datos e imagen. A través de la firma del consentimiento, Vd. Nos autoriza y nos da su conformidad para:

Permitir la grabación en audio y vídeo de las sesiones con fines de análisis y sistematización interna, autorizando a que los derechos de imagen asociados a las grabaciones se cedan en exclusiva a CRE, por tiempo indefinido, sin limitación geográfica y a título gratuito (sin contraprestación al efecto).

- Autorizar el uso de las aportaciones recogidas durante su participación en el proceso.
- Aceptar que la información recogida será tratada de forma confidencial, codificada y conforme a la normativa vigente en materia de protección de datos.
- Firmar la cesión de derechos de imagen en caso de que se tomen fotografías o se realicen grabaciones audiovisuales durante las entrevistas y/o grupos de discusión.

D./Dña _____

con DNI _____ , declaro que:

He leído y comprendido la hoja informativa sobre este proyecto.

Sé que mi participación en este proyecto es completamente voluntaria y que puedo retirarme en cualquier momento sin necesidad de justificar mi decisión.

Consiento que mi participación en las sesiones del proyecto sea grabada en audio y vídeo.

En, a de de 2025

Firma de la persona participante

